Wirtschaftsplan der Stadtwerke Bad Friedrichshall 2021

Stellungnahme der CDU-Fraktion von Marlene Kaplik am 09.02.2021 Anrede

Die Bilanzsumme der Stadtwerke für 2021 beträgt 33 Mio €. Die Bereiche Gas, Wasser und Strom laufen nahezu unverändert. Trotz großer Konkurrenz kann noch ein angemessener Gewinn erwirtschaftet werden. Das heißt, die Konzessionsabgabe wird an die Stadt abgeführt.

Bei der Energieversorgung ist das neue Bestreben die ökologischere Fernwärme anzubieten.

Nach dem neuen Motto: Weg vom Gas, hin zur Wärme.

Bei den Baugebieten sind diese Bedarfsabfragen schon eingeflossen. Es werden keine neuen Gasnetze mehr geplant, nur noch Erweiterungen

oder Ringschlüsse umgesetzt.

Mit den neuen Gasnetzen "Obere Fundel" und "Kochendorf" verbessert sich unser Beitrag zur Energiewende auf 4 Blockheizkraftwerke. Zur Öko-Bilanz gehören auch die Beteiligung an einem Windpark, PV-Anlagen, Stromtankstellen und Wasserkraftturbinen.

Für unser Freibad wird auch 2021 ein Defizit von 890.000 € erwartet. Selbst nach dem großen Lob für den gut organisierten Coronasommer 2020, können wir für 2021 kein normales Freibadjahr erwarten.

2021 wird ein Jahr des Umdenkens. Dazu gehören auch große Investitionen, die ohne eine Schuldenaufnahme von ca.10 Mio € nicht zu bewältigen sind.

Gasversorgung, Sanierungen	600.000€
Wärmeversorgung, Ob. Fundel, K.dorf	3.800.000€
Wasserversorgung, Ertüchtigung - Wasserwerk Schwarzbrunnen	1.300.000 €
Stromhandel, Beteiligung Netze BW	3.300.000 €

Die CDU-Fraktion stimmt dem Wirtschaftsplan der Stadtwerke Bad Friedrichshall 2021 einstimmig zu.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Beschäftigten der Stadtwerke, Herrn Fink, der Leitung Herrn Friede und Herrn Feldmeier für die verlässliche Versorgung